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ＰＴＡ通信 ＮＯ．１ 
 

【 第１回 評議員会報告 】 

日時 ： ５月 ７日（土） 午後３：００～ 

場所 ： 会議室 

内容 ： ① 活動報告等（１４校・健全育成・青少協・各委員会） 

     ② その他 情報交換 

会長挨拶 

  皆様、総会お疲れ様でした。総会に引き続き第 1回評議員会にご出席いただきありがとうございます。 

最近お仕事を持つ方も多くなり、介護や家庭など様々なご事情を抱えている方も多いと思いますが、そんな 

中で役員・委員を引き受けていただけて、心から感謝申し上げます。無理のないよう助け合いながら活動を 

していただけたらと思いますので、これから一年間よろしくお願いいたします。 

 

校長挨拶 

PTA総会に引き続きいての参会に、お礼申し上げます。また、本日は無事に PTA総会が執り行われました 

こと、おめでとうございました。 

新型コロナウイルス感染症予防対策のため、この２年間、参集した活動は制限させていただいておりまし 

たので、皆様方も本日を迎えるにあたり、戸惑いも多かったのではと感じております。今後もお一人が抱え 

すぎることなく、委員の皆様方同士はもとより、保護者の方々と、学校と、そして PTA 組織とが一緒に歩む 

ことができたらと思っております。 

一人で抱えないという話題からこの時期に、子供の様子で気をつけていただきたいことを少しお話ししま 

す明日で大型連休も終わり、子供たちにとっては中間考査を前にして、勉強も本格的になり、辛い時間が訪 

れることになると思います。 

昔も５月病という言葉があったように大型連休を境に、不安を訴える子供が目立つようになります。人は 

誰でも不安な気持ちを持ちながら、日々生活しているものですが、中学生の子供は心と体のバランスが崩れ 

やすく、大人より不安な気持ちになりがちであることは生理学上も言われています。不安や悩みは、近くの 

大人に相談しようといっても、そう簡単にいくものではありません。そのような子供は、すでにエネルギー 

が減退しているので、声を発することさえ、勇気が必要です。 

学校では、相談することの大切さを伝えています。１年生はスクールカウンセラーとの面接を行います。 

ぜひ、ご家庭でも子供の様子に気を配っていただき、学校に情報をいただければ思っております。小さな気 

づきこそが大切で、それを家庭だけ、学校だけで抱えるのではなく、共有していくことで子供に寄り添うこ 

とができると考えるからです。 

まずは１学期、子供たちが健康で安全で安心して学校生活が過ごせるよう尽力してまいります。どうぞ、 

引き続き本校の教育活動にご協力のほどをよろしくお願いいたします。 

 

 

 

令和４年５月１８日 

清瀬中学校 PTA 

会長 江村 弘子 



 

2 

 

副校長挨拶 

  薫風の候、保護者の皆さまにおかれましてはご盛栄のこととお慶び申し上げます。日頃から本校教育活動 

へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。新年度がスタートして一月が経ちました。ＧＷはどんな 

過ごし方をされましたか。今年は、行動制限のない 3 年ぶりのＧＷとか。昨年のスケジュール表を見返すと、

緊急事態宣言が、4 月 25日から 6月 20日、7 月 12 日から 9 月 30 日（間の期間はまん延防止等重点措置） 

の期間に敷かれていましたから、余暇の行動規制はもちろん、教育現場でも、授業公開、運動会、部活動等、

保護者の皆さまに生徒の活躍をご覧いただく場が皆無に等しかったことを覚えています。 

  さて、今年度は「地域に開かれた学校運営」に高い意識を持ち、副校長としてすべきこと、できることを 

全力で取り組んで参ります。清瀬中の生徒の心を、コロナ禍によって枯れさせないためにも、地域、保護者 

の皆さまのご協力をお願いいたします。 

 

① 活動報告等 

 〇市内１４校ＰＴＡ・保護者会等連絡協議会（会長 江村） 

  

 

 総会が済んでいない学校もあり、引継ぎもされていない状況なので、今回報告はありません。 

 

 ○健全育成（副会長 金） 

５／２  全委員会 

５／７  第 1回評議委員会 

 

＊引継ぎ 

＊活動予定報告 

 

 

 ○青少協 （副会長 高木） 

５／２  全委員会 

５／７  ＰＴＡ定期総会 

第 1 回評議委員会 

 

＊引継ぎ 

＊活動予定の報告 

 

 

○１学年（委員長 大橋） 

５／２  全委員会 

５／７  ＰＴＡ定期総会 

第 1 回評議委員会 

 

＊委員長選出・引継ぎ 

 

＊活動報告 

 

 

○２学年（委員長 白田） 

５／２  全委員会 

 

５／７  ＰＴＡ定期総会 

第 1 回評議委員会 

 

＊前年度引継ぎ 

 （委員長・副委員長・書記・会計 決め） 

 

＊年間活動予定の報告 
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○３学年（委員長 横田） 

５／２  全委員会 

 

５／７  第 1回評議委員会 

 

＊新旧引継 

（委員長決め） 

＊活動報告 

 

○一組（委員長 大西） 

４／２８ 一組保護者会 

５／２  全委員会 

５／７  ＰＴＡ定期総会 

 

＊新委員選出 

＊委員長・副委員長選出・引継ぎ 

 

 

○広報（委員長 臼井） 

５／２  全委員会 

 

＜今後の予定＞ 

５／２８ 第 1回広報委員会 

 

 

６／４  運動会撮影 

 

＊委員長・副委員長・会計選出 

 活動内容の引継ぎ 

 

広報誌「いずみ」１４８号打ち合わせ 

原稿担当者選出 

運動会撮影について 

広報誌用撮影 

☆先生方の写真撮影・アンケート配布 

原稿作成を順次行っていきます。 

   今年度は広報誌「いずみ」１４８号（前期）１４９号（後期）を発行予定です。 

前年度に引続き原稿は百枚作成予定です。 

 

〇文化厚生（委員長 伊興田） 

５／２  全委員会 

制服リサイクル 

５／７  第 1回評議委員会 

 

＊新旧引継ぎ 係決め 

 制服の在庫数・チェック・整理 

 

 

〇校外（委員長 松村） 

５／２  全委員会 

５／５  資源回収 

５／７  定期総会 

第 1 回評議委員会 

 

＊委員長・副委員長の選出、引継ぎ 

＊中止 

＊年間活動・会計報告（旧委員長）新役員承認（新） 

＊委員長出席 

 

〇推薦委員会（吉田） 

５／２  全委員会 

 

 

＊前期委員から引継ぎ 

 （委員長・副委員長・書記・会計 決定） 
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その他 情報交換 

(１)各学年主任より 

 

（ア）１学年 

一年生は入学して約一ヶ月が経ちました。教科によって教員が替わることや部活動等、小学校は違う学校 

生活に戸惑いながらも、毎日元気に、一生懸命に諸活動に取り組んでいます。各授業担当の教員からも、熱 

心に取り組んでいるとの話を聞いています。 

今月半ばには初めての定期考査があり、さらには運動会練習も始まります。今の前向きな姿勢を大切に、 

様々な学習や活動を通して、大きく成長していってほしいと願っております。 

 

 

（イ）２学年 

生徒は２学年に進級し、クラス替えもあり不安や緊張があったようですが、１ケ月が経ち新しいクラスに 

慣れてきているように感じます。 

生徒の作文「２年生になって」に目を通してみると、「先輩として頑張りたい」、「目標に向けて努力したい」 

といった内容だけでなく、「自分のことだけでなく、学年やクラスの役に立ちたい」、「クラス全体、学年全体 

で成長したい」との作文もあり、頼もしい一面も出てきています。１年生の頃より体が随分大きくなり、成長 

に驚かされていますが、内面の成長も感じられ嬉しいです。 

２年生になり、授業中に「積極的にメモを取る」、「まとめの記述をする」など自分なりにノート作り工夫し  

ている様子も見られ、やる気が高まっているようです。長い間生徒を見ていると、自分でやる気になった生徒 

から学力が伸びていくように感じています。放課後の部活動でも先輩として後輩を指導している姿も見られま 

す。 

中学２年生という大切な一年間。それぞれの目標に向けて充実した時間を過ごしてほしいと願っています。

我々教員も進路に向けて生徒に力を付けさせる一年間にしていきます。ご家庭と連携し生徒の力を伸ばして 

いきたいと思っておりますのでご協力お願い致します。 

 

 

（ウ）３学年 

  ３年生になって早１カ月。多くの生徒が最上級生としての自覚が芽生え、委員会、部活動などに積極的に 

取り組んでいる様子が見受けられます。 

集会などで学年が集まるときも今までとは雰囲気が違い、場に合わせて適切に行動することがより出来る 

ようなっています。自分の進路に向けても、温度差はありますが、意識が高まっている様子がみられます。 

色々と制限のある日常と中学校の生活ですが、一人一人が経験を積み、ここまで来たのだなと思います。 

一方で、体が大きくが成長しても精神的にはまだまだ未熟なところがあります。これから自分の進路を選択 

するにあたって、色々な不安や焦りを感じたり、素直に話を聞けなくなったりすることもあるかもしれません。

そのようなときにも、学校とご家庭で連携をとりながら最後まで子どもたちの可能性を伸ばしていきたいと 

思います。 

義務教育最後の年になります。生徒たちが笑顔で卒業できるよう、今後ともご理解ご協力お願いします。 
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 （エ）１組 

今年度の 1組は、1 年生１９名、2年生２１名、3年生１１名、計５１名の生徒が在籍しています。１年 

生は、小学校とは違う中学校での生活に緊張感をもちながらも、落ち着いて授業を受けることができています。 

明るく活発な 2年生は学校生活に見通しをもつことができるようになり、授業規律を意識することができる 

ようになってきました。今年度から全校の委員会活動に参加している生徒もおり、新しい仕事を覚えようと 

頑張っているところです。3 年生はリーダー的な存在となりました。特に学級委員は 1 組全体のことを考え 

ながらクラス目標を検討したり、生徒総会に向けての準備をしたりなど、一生懸命に活動を行うことが 

できています。 

１学期の大きな行事として運動会がありますが、1組の生徒は通常学級の交流クラスに入ってクラスの一 

員として競技に参加します。大きな集団の中での活動や、通常学級の生徒と交流をすることにより、経験の 

幅を広げていってほしいと思います。 

 

 

(2)会長より 

 〇総会で規約の改正を行ったことに伴い、各役員・委員から出すお手紙は、できるだけ紙ではなくホーム 

ページを利用していただきたいと思います。ＰＴＡを退会した方への個別の対応が難しいので、必要に 

応じて自分から情報を得ていただくためです。お返事の必要なものについてや個人情報に関するものの 

み紙での配布を行い、他のものはホームページへの掲載を主とするようお願いします。 

〇今までＰＴＡ本部として卒業生に対し紅白饅頭と胸につける花飾りを送っていたが、今後は卒対の費用 

に予算を上乗せし、その管理や注文を卒対にお任せしたい。退会者には実費を負担していただく。連絡 

等は、先生のご協力を得て検討していく。 

〇次年度の委員決めについて、新一年生の役員決めを 3 学年委員の方にお願いしたい。本部役員の負担を 

減らすためにお願いします。 

  

 

 

 

 

次回の評議員会は、７月５日（火）１６時からです 

 


